



Pièces	10 Pièces
Superficie	410 m²
Référence	V03041.01474L
Prix	3 650 000 €

Oppède

Maison à vendre (84580)

Situé au cœur des paysages sereins d'Oppède, cet exceptionnel mas provençal allie charme intemporel et raffinement moderne. Derrière sa remarquable façade en pierre se dévoile une demeure méticuleusement rénovée selon les plus hauts standards, avec des matériaux haut de gamme et une harmonie parfaite entre architecture traditionnelle et élégance contemporaine. Une majestueuse allée bordée de cyprès, encadrée d'oliveraies et de vignobles, crée une arrivée inoubliable. En passant sous une impressionnante arche en pierre et un portail en bois, on découvre une superbe cour centrée autour d'une ...

Set amid the serene landscapes of Oppède, this exceptional Provençal mas combines timeless charm with modern refinement. Behind its striking stone façade lies a home that has been meticulously renovated to the highest standards, using premium materials and showcasing an effortless blend of traditional architecture and contemporary elegance. A grand, cypress-lined driveway framed by olive groves and vineyards creates an unforgettable sense of arrival. Through an impressive stone arch and wooden gate, you enter a stunning courtyard centered around a graceful fountain shaded by mature trees – an ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

